

Nous partons à la découverte du plateau surplombant Vertrieu. Départ du cimetière évidemment...

Nous atteignons Porcieu-Amblagnieu avec sa charmante église rapidement. Le passage dans la forêt du Serverin s'avère bien boueux, les chemins défoncés par les engins. Le casse-croûte nous permet d'assister à la maîtrise de ces engins par de jeunes forestiers.

Retour agréable par le petit village de Suptilieu et ses murs en pierres dressées, puis la croix du Serverin qui domine Vertrieu. Après un petit détour vers la glacière construite en 1716, vue sur le patrimoine local : le château vieux, ancienne maison forte construite sur un piton rocheux, le "jardin des simples" avec ses 200 plantes, le château neuf, bâti au XVII^e siècle sur le bord du Rhône avec ses jardins et son bassin.

Au retour arrêt obligatoire à Pont d'Ain pour...

A bientôt

Jacques Henri